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Começou um novo ano e vem aí o carnaval
O Tropical já está preparando seu Pré-Carnaval 2025, que

tem data marcada: 22 de fevereiro.
Prepare-se para muita animação, música e diversão em uma

festa que vai aquecer os tamborins e contagiar com a alegria
do carnaval!  Convide os amigos, capriche na fantasia e vá

curtir a valer. Mais informações em breve!

Reveillon do Tropical

Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

Sucesso total o Reveillon do Tropical,
belissimamente decorado para receber o

Ano Novo.
Shows incríveis, gente bonita e uma energia

contagiante marcaram essa festa, com
espaços especiais para crianças e

adolescentes e lindo espetáculo de fogos

Confira em fotos de Isadora Rodrigues
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Michele
Martins

A importância da
proteína

A Polícia Militar de Itaúna lançou na quinta-feira passada, 02/
1, a ‘Operação Férias Seguras 2025’. Muitas pessoas viajam,
deixando suas casas fechadas; há um aumento no tráfego nas
rodovias e as instituições de ensino costumam fechar parcial ou
totalmente durante esse período.

Para lidar com esses desafios a 9ª Cia da PM implementa ações
estratégicas de policiamento ostensivo focadas em três áreas
principais:

-  prevenir crimes contra o patrimônio, como furtos em
residências e escolas;  - evitar acidentes nas rodovias; - e proteger
áreas ambientais frequentadas por turistas. A operação acontece
me todo o estado de Minas Gerais até 31 de janeiro.

Operação em comemoração aos três anos da Unidade
No dia 06, segunda-feira, por voltas 10 horas, a 9ª Cia PM Ind.,

realizou o lançamento das operações em comemoração aos 3 anos
da Unidade. Ao longo dos próximos dias, serão executadas diversas
operações extras, em paralelo com os serviços já executados, para
fortalecimento da segurança pública em Itaúna e Itatiaiuçu

A Polícia Civil concluiu o
inquérito instaurado para
apurar a morte de um homem de
30 anos, ocorrida na noite de 26
de novembro, no bairro Garcias,
em Itaúna. Um adolescente de
15 anos, sobrinho da vítima, foi
apontado como responsável
pelo ato infracional análogo ao
crime de homicídio. Durante as
apurações policiais, o
adolescente foi ouvido na
delegacia e confessou a autoria
do ato infracional. Ele relatou
que vinha sofrendo ameaças da
vítima, motivo pelo qual decidiu
matá-la, a fim de se proteger.

Por meio de levantamentos,
a equipe da PCMG identificou
ainda que o adolescente, no dia
1º de janeiro, teria se envolvido
no assalto a um policial militar
no bairro Aeroporto. A vítima
teria sido alvo do adolescente e
de outros cinco indivíduos. Por
esse motivo, o menor de idade
foi apreendido em flagrante e já
se encontra internado no centro
socioeducativo.

De acordo com a PCMG, o
inquérito foi encaminhado à
Vara da Infância e Juventude
com pedido de internação
provisória do adolescente. A
decisão pela aplicação de
medidas socioeducativas,
previstas no Estatuto da
Criança e do Adolescente (ECA)
à menores infratores, caberá ao
Justiça. “As investigações,
coordenadas pela delegacia de
Itaúna, integram ações de
repressão a crimes de homicídio
ocorridos em novembro do
último ano”, afirma a PCMG.

Entenda o caso
 Conforme apurado, no dia

dos fatos o sobrinho teria
entrado no imóvel do tio
portando uma arma de fogo de
fabricação artesanal. Em
seguida, foi até o quarto onde a
vítima estava dormindo e
efetuou um único disparo contra
o tio, fugindo em seguida. O
homem foi encontrado em seu
quarto já sem vida, com uma
lesão no peito.

Um homem de 28 anos foi
socorrido pelo SAMU após
sofrer uma queda de altura de
aproximadamente dez metros, na
noite de domingo (5), em um
condomínio no bairro de
Lourdes, em Itaúna.

Segundo o órgão, a vítima
apresentava rebaixamento do
nível de consciência, foi
imobilizada e encaminhada para
a Sala Vermelha do Hospital
Manoel Gonçalves. Durante a
ocorrência, outro homem, de 58,
teve pressão arterial alterada
devido à situação e também foi
encaminhado ao hospital.

A Central de Regulação do
SAMU Oeste/Centro recebeu
chamado às 20h10, para
atendimento de uma queda de

altura, na Av. São João, bairro
de Lourdes. Foram empenhadas
a Unidade de Suporte Básico e
a Unidade de Suporte
Avançado (USB e USA) de
Itaúna e também solicitado
apoio do Corpo de Bombeiros.

No local, a equipe da USA,
juntamente com militares do
Corpo de Bombeiros, fez o
atendimento de um homem de
28 anos, que sofreu uma queda
de altura de aproximadamente
dez metros. Ele apresentava
rebaixamento do nível de
consciência, recebeu os
primeiros atendimentos,
imobilização padrão e foi
encaminhado para a Sala
Vermelha do Hospital Manoel
Gonçalves.

No dia 05, sábado, policiais militares da 9ª Cia PM Ind., após
denúncia realizada via Disque Denúncia Unificado (DDU),
deslocaram até uma residência no bairro distrito industrial de Itaúna
onde efetuaram apreensão de 2 armas de fogo e munições, com o
senhor de 73 anos idade.

Na sequência, o autor foi encaminhado para a polícia judiciária,
juntamente com as armas e munições apreendidas.

*Polícia Militar de Minas Gerais: 249 anos, ser essencial para o
povo mineiro.*

No dia 04, sexta-feira, policiais militares da 9ª Cia PM Ind. após
denúncia, deslocaram em uma residência no bairro Parque Jardim
onde efetuaram a prisão de uma mulher, 31 anos, que estava
cultivando 11 plantas semelhantes a Cannabis Sativa, popularmente
conhecida como "pés de maconha".   Na sequência, as 11 plantas
e várias sementes da mesma espécie, foram apreendidas e
encaminhadas para polícia Judiciária juntamente com a autora.

Dois homens, de 35 e 40 anos,
foram presos em flagrante pela
Polícia Civil na última sexta-feira
3/01. Eles são suspeitos de
envolvimento em um furto ocorrido
em uma propriedade rural no
povoado de Córrego do Soldado.

Um terceiro envolvido, de 33
anos, suspeito de receptação dos
materiais furtados, também foi
identificado e conduzido à delegacia.

 Conforme apurado, a dupla
pulou o muro da residência e
arrombou a porta da casa para
cometer o furto. O crime foi
registrado pelo circuito interno de
segurança, e as imagens permitiram
que a vítima reconhecesse os
suspeitos – ex-funcionários que
haviam trabalhado como pedreiros
na reforma da propriedade.

Os policiais civis encontraram
dois dos homens na residência de

um deles, ainda em posse de uma
televisão furtada.  Ambos
confessaram o crime e apontaram o
receptador.

As investigações revelaram o
envolvimento de uma mulher, de 34
anos, que teria encomendado o
furto e emprestado seu veículo para
a prática do crime. Ela segue sendo
procurada pela polícia.

Entre os itens furtados e
recuperados estão um botijão de
gás, uma televisão de 43 polegadas,
um martelete, uma caixa de som e
um celular.

O homem de 35 anos possui
antecedentes pelos crimes de
homicídio e roubo, enquanto o de
40, por ameaça, descumprimento
de medidas protetivas e roubo. O
homem de 33 anos, conduzido por
receptação, não possuía histórico
criminal.

Um desmanche de motocicletas foi descoberto pelos policiais
militares em Itaúna, durante operações realizadas na segunda-feira
06/1. Segundo a 9ª Cia de PM, a equipe recebeu informações sobre
uma residência no bairro Antunes, onde funcionaria um desmanche
de motocicletas. Quando chegou no endereço, os policiais viram
dois indivíduos de 21 e 22 anos desmontando uma motocicleta
com queixa de furto ocorrido em Belo Horizonte.

Os dois tem passagens policiais: o rapaz de 21 anos por tráfico
de drogas e roubo, e o outro de 22 anos, por ameaça. Além da
motocicleta furtada, também foram apreendidos diversas peças de
outras motocicletas, R$ 5.970,00 reais em dinheiro, um cheque no
valor de R$ 3.500,00 reais e dois celulares.

Você já fez dieta radical, cortando a
proteína?

Se fez, não faça mais, pois essas
substâncias são essenciais para o

bom funcionamento do nosso
organismo.

As proteínas são formadas através de um conjunto de
aminoácidos e são ligadas através de ligações peptídicas e

apresentam em sua composição moléculas de carbono,
hidrogênio, oxigênio e nitrogênio.

As proteínas são macronutrientes necessárias para o
corpo humano, pois participam de vários processos, como
a construção e manutenção de músculos, a produção de

anticorpos e a saúde das articulações.

Os benefícios da proteína no corpo são:

Construção de músculos:
A proteína é fundamental para o ganho de massa muscular.

Saúde das articulações:
O colágeno, que forma as articulações, é feito de proteína.

Saúde da pele, cabelo e unhas:
A proteína ajuda a manter a saúde da pele, cabelo e unhas.

Equilíbrio hormonal:
A proteína ajuda a equilibrar os hormônios.

Saúde do coração:
A proteína ajuda a manter a saúde do coração.

Saúde dos ossos:
A proteína ajuda a manter a saúde dos ossos.

Imunidade:
A proteína ajuda a produzir anticorpos.

Controle de apetite:
A proteína ajuda a controlar o apetite e a fome emocional.

Aceleração do metabolismo:
A proteína ajuda a acelerar o metabolismo.

Equilíbrio de glicose:
A proteína ajuda a equilibrar os níveis de glicose no

sangue.
Faça um cardápio variado, cheio de vida pra

você!

Um adolescente de 16
anos e um homem de 28 anos
foram presos e uma moto
roubada em Igarapé foi
recuperada na tarde de quinta-
feira, 09, na Avenida Jove
Soares em Itaúna.

De acordo com
informações divulgadas pela
PM, por volta das 15 horas,
os militares receberam
informações que uma moto
roubada naquela quinta-feira
na cidade de Igarapé, Região
Metropolitana de BH, estaria
circulando pela Avenida Jove
Soares.

A polícia começou o
rastreamento e,  próximo à
Praça José Flávio de
Carvalho, na Prainha, avistou
a motocicleta Honda Star 16,
cor vermelha, estacionada.

Na sequência, a equipe viu
dois indivíduos em atitude
suspeita, em frente a um salão
de beleza. Os dois estavam
com os capacetes na cabeça
e,  possivelmente, iriam

cometer um roubo, diz a PM
Dupla tem histórico

policial
 A dupla foi abordada,

sendo localizado na cintura do
menor de 16 anos um revólver
calibre 38, com 03 munições;
e no bolso dele, foram
localizadas mais 02 munições.

O menor tem ocorrências
por estar na condução de um
veículo roubado, tráfico de
drogas, posse ilegal de arma
de fogo, ameaça, lesão
corporal, furto e homicídio.

O outro homem, 28 anos,
tem ocorrências anteriores por
posse ilegal de arma de fogo,
desobediência, furto,
receptação, abuso e maus
tratos a animais, lesão
corporal, tráfico de drogas e
roubo. De acordo com a PM,
o menor foi apreendido e o
homem preso. Os dois foram
encaminhados para a
Delegacia de Polícia Civil,
juntamente com a arma e
munições apreendidas.
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O Plano de Recuperação
Fiscal de Minas Gerais foi
homologado pelo Governo
Federal, em despacho do
presidente da República
publicado no Diário Oficial da
União (DOU) desta segunda-
feira (6/1). A publicação
formaliza a entrada do Estado
no Regime de Recuperação
Fiscal (RRF), cuja vigência é de
1/1/2025 a 31/12/2033.

O RRF foi criado pela Lei
Complementar 159/2017 com o
intuito de socorrer Estados
endividados, situação em que
Minas Gerais se encontra em
função de contratos firmados
por gestões passadas, desde
1998. O regime permite o
pagamento da dívida com a
União em parcelas com valores
reduzidos.

Minas Gerais já vinha
pagando a dívida nos termos do
RRF desde outubro de 2024,
graças ao acordo firmado com a
União em agosto, com a
chancela do Supremo Tribunal
Federal (STF). Foram pagos R$
286,7 milhões em outubro, R$
291,7 milhões em novembro, R$
296,2 milhões em dezembro e R$
303,7 milhões neste mês de
janeiro.

Apesar de já estar honrando
os pagamentos, o governador
Romeu Zema comemorou a
homologação do plano.

"Isso põe fim à ameaça que
Minas viveu nos últimos seis
anos dessa gestão, de a
qualquer momento o Estado
ficar inviabilizado por uma
decisão judicial. A homologação
referenda o RRF e nos dá uma
previsibilidade de caixa, pois
sabemos quanto vamos pagar
da dívida. E gera segurança
jurídica até mesmo para atrair

Sonhos não têm pernas,
mas você sim, então vá

persegui-los!

empresas para o Estado porque
agora têm a garantia de que
Minas não vai quebrar de uma
hora para outra", disse.

O governador reiterou que
aguarda a sanção do Programa
de Pleno Pagamento da Dívida
dos Estados (Propag), que
resolve o problema da dívida,
que são os juros exorbitantes
cobrados atualmente.

"A partir do Propag se inicia
uma nova etapa de negociação
com o Governo Federal para a
adesão. Será um ano de muita
conversa com a Assembleia
Legislativa e a União para
conseguirmos migrar do RRF
para o Propag. Acreditamos que
o Propag traz melhores
condições e dará um fôlego
maior para que o Estado tenha
mais recursos para investir em
áreas como infraestrutura,
saúde, educação e segurança",
afirmou Romeu Zema.

Na avaliação do secretário
de Fazenda, Luiz Claudio
Gomes, a homologação é o ato
final da entrada em definitiva do
Estado no RRF. No entanto, ele
confirma que o Propag será a
melhor alternativa para a dívida
do Estado com a União.

"O RRF é o que existia até
pouco tempo, perseguimos e
alcançamos. Agora, estamos
aguardando a evolução do
Propag, que será o modelo que
dará sustentabilidade para o
pagamento da dívida e abrirá
espaço maior para investimen-
tos gerais do Estado em
políticas públicas", concluiu.

O Governo de Minas
entende que alguns pontos do
Propag serão favoráveis, como
a federalização de ativos
estaduais e a redução dos juros
da dívida.

Frio e calor
Um casal de idosos vai ao
médico. Ao terminar o exame, o
médico pergunta ao velhinho:
- A sua saúde parece boa. O
senhor tem alguma pergunta ou
existe alguma coisa que o
preocupa?
Queixa-se o velhinho:
- Por acaso, existe! Depois de
fazer sexo com minha esposa,
em geral sinto muito calor
depois da primeira, e, depois da
segunda, sinto muito frio.
O médico estranha e diz que
nunca ouviu falar disso, mas vai
pesquisar
Em seguida, o médico examina
a velhinha, e diz:
- Está tudo ótimo com a senhora.
Existe alguma coisa que a
preocupa?
A senhora diz que não tem
nenhuma pergunta ou
preocupação. O médico,
aproveita e pergunta:
- O seu marido diz ter um
problema um pouco estranho.
Ele disse-me que sente muito
calor depois de fazer sexo a
primeira vez e que sente muito
frio depois da segunda. A
senhora tem ideia do porquê?
Responde a velhinha:
- Oh, aquele velho maluco! É
porque a primeira é em janeiro e
a segunda em julho.

Nove em Cada Dez
Um carioca com um jornal  numa
praça no Rio de Janeiro, lendo
uma matéria, fala pro outro que
está no mesmo banco:
— Rapá, nove em cada deixsh
cariocaixsh já foram
assaltadoxsh, eu sou esse que
não foi.
E o outro, com o "bérro na
mão":
— Eraixsh mermão, eraixsh.

Qual estado mais colorido?
Sabe qual o estado brasileiro
mais colorido?
É o Rio de Janeiro!
O mar é azul...
O Jardim Botânico é verde...
A governadora foi Rosinha...
O comando é vermelho...

E a coisa tá preta!

Na escola
No primeiro dia de aula, numa
escola secundária dos EUA, a
professora apresentou aos
alunos um novo colega, Sakiro
Suzuki, vindo do Japão.
A aula começa e a professora:
Vamos ver quem conhece a
história americana.
Quem disse:
"Dê-me a liberdade ou a morte?"
Silêncio total na sala. Apenas
Suzuki levanta a mão:
— Patrick Henry em 1775 na
Filadélfia.
— Muito bem, Suzuki.
E quem disse:
"O estado é o povo, e o povo
não pode afundar-se?"
Suzuki:
— Abraham Lincoln, em 1863,
em Washington A professora
olha os alunos e diz:
— Não têm vergonha? Suzuki é
japonês e sabe mais sobre a
história americana que vocês!
Então, ouve-se uma voz
baixinha, lá ao fundo:
"Japonês f**...!"
— Quem foi? - grita a
professora.
Suzuki levanta a mão e, sem
esperar, responde:
— General McArthur, em 1941
em Pearl Harbour.
A turma fica super silenciosa...
apenas ouve-se do fundo da
sala:
"Acho que vou vomitar."
A professora grita:
— Quem foi?
E Suzuki:
— George Bush Sênior, ao
Primeiro-Ministro Tanaka
durante um almoço, em Tókio,
em 1991.

Um dos alunos fala:
"c** o meu p**...!"
E a professora, irritada:
— Acabou-se! Quem foi agora?
E Suzuki, sem hesitações:
— Bill Clinton à Mônica
Lewinsky, na Sala Oval da Casa
Branca, Washington em 1997.
E outro aluno fala ao fundo:
"Suzuki de m**...!"
E Suzuki responde:

— Valentino Rossi, no Grande
Prêmio de Moto, no Rio de
Janeiro,em 2002.
A turma fica histérica, a
professora desmaia, a porta se
abre e entra o diretor, que diz:
"Que m**... é essa? Nunca vi
uma confusão deste tamanho!"
E Suzuki, bem alto:
— Lula, para o José Dirceu,
quando estourou o escândalo
dos Correios.

Que horas são?
Um tipo sai bêbado de uma
discoteca às 7 da manhã e mete-
se no carro. Ao reparar no seu
estado, tem um momento de
lucidez e decide dormir no carro
antes de se meter ao caminho.
Então estaciona ao lado de um
jardim que se encontrava ali
perto e adormece.
Minutos depois um tipo em
roupa de treino que andava a
correr bate à janela do carro,
acorda-o e pergunta-lhe que
horas são.
- Sete e cinco – Resmunga ele.
Cinco minutos mais tarde outro
desportista volta a bater-lhe à
janela do carro para perguntar
as horas.
- Sete e dez! — responde ele,
cada vez mais irritado.
Nessa altura, para não ser mais
incomodado, agarra num papel
e numa caneta e escreve em
letras grandes: “Não sei que
horas são!!”, pendura o letreiro
na janela do carro e volta a
adormecer.
Cinco minutos mais tarde um
homem que vai  passando bate-
lhe à janela do carro e diz-lhe:
- Bom dia! Neste momento são
sete e um quarto…

O marido e a empregada
Um homem chega em casa mais
cedo que o habitual. Só lá estava
o filho, um garoto de doze anos,
e a empregada doméstica, que
era uma autêntica brasa. O
homem, que há muito esperava
semelhante oportunidade, disse
ao filho:
- Jaiminho, agora, vais ali para a
janela e, por cada pessoa que
passe na rua toda vestida de
preto, dou-te um euro.

O garoto foi para a janela e o pai
para um quarto com a
empregada. Dois minutos
depois, interrompe o garoto:
- Ó pai, vem ali uma pessoa toda
de preto!
O pai:
- Pronto, filho, já ganhaste um
euro!
Mais três minutos passados, diz
o puto:
- Ó pai, ó pai, agora são duas
pessoas!
O pai, já com uma voz trémula:
- Está bem, filho, mais dois
euros
Uns instantes depois, o garoto,
agora aos pulos de
contentamento, grita:
- Paizinho, paizinho, a f*da vai-
te ficar cara! Vem ali um funeral!

Meia sova
Um tipo anda a arrumar o sótão,
quando dá com uma linda
lâmpada de latão, com ar antigo.
Esfrega-a para lhe dar brilho e
aparece-lhe um génio que lhe
diz:
- Concedo-te três desejos, mas
com a condição – acrescentou
sinistramente – de a tua sogra
receber em dobro tudo o que eu
te der!
O outro pensou um pouco e
pediu:
- Quero o carro desportivo mais
rápido do mundo! E vermelho!
O génio disse-lhe que olhasse
pela janela, e lá estava um lindo
carro vermelho. Mas o génio
recordou-lhe:
- Lembra-te que a tua sogra tem
dois iguais!
- Agora quero um milhão de
euros no banco! - pediu o
homem.
- Já lá estão – disse o génio –
mas na conta da tua sogra estão
dois milhões!
O tipo concentrou-se então para
não desperdiçar o terceiro
desejo e finalmente pediu:
- Dá-me uma sova que me deixe
meio morto!

Adivinha
- O que é o que é: tem cidades,
lojas, ruas e nenhuma pessoa?
- O Mapa

São mais de 20 cursos ofertados em diversas cidades
mineiras. A matrícula custa apenas R$ 79,90

As inscrições para os cursos técnicos do SENAI/MG,
reconhecidos por sua excelência na formação de profissionais para
mercado de trabalho, terminam no próximo dia 26 de janeiro. Ao
todo, são 3.430 vagas disponíveis para mais de 20 cursos ofertados
em diversas cidades mineiras. A matrícula custa apenas R$ 79,90 e
as mensalidades são fixas de acordo com o valor do curso escolhido

As formações são referência no mercado de trabalho, com
currículos desenvolvidos em parceria com as indústrias para
atender à demanda por mão de obra qualificada. Segundo o gerente
de Educação e Tecnologia Industrial do SENAI/MG, Ricardo
Aloysio, nos últimos dois anos, foram investidos mais de R$150
milhões em estrutura e tecnologia para garantir as melhores
condições de ensino.

Os cursos têm duração que variam de 12 a 20 meses e têm
previsão de início em 3 de fevereiro. De acordo com a coordenadora
de Infraestrutura e Tecnologias Educacionais do SENAI/MG, Natália
Trindade, a formação profissional é um diferencial crucial para
aqueles que desejam ingressar no mercado de trabalho. “Ao
adquirir conhecimentos técnicos específicos e habilidades práticas
alinhadas à evolução tecnológica os formandos abrem portas para
uma carreira promissora e estável. Em 2024 os egressos dos cursos
técnicos do SENAI MG obtiveram 91,2% de empregabilidade”,
declarou.Para detalhes sobre a inscrição, acesse Futuro.Digital ou
clique aqui. Acesse o curso de preferência e baixe o Guia do
Candidato para realização da matrícula.



“A Câmara é do povo, quanto maior a participação popular
melhor será nosso trabalho”
Do novo presidente da Câmara, vereador Toinzinho, abrindo a
primeira Reunião Ordinária da gestão 2025/2026

“Estamos abertos a sugestões, prontos para aprender mais a
cada dia”
Do mesmo

“Nosso ponto forte de gestão será o diálogo, nosso gabinete
e dos secretários estão abertos aos vereadores e a todos os
munícipes”
Do prefeito Gustavo Mitre, que fez questão de comparecer à
reunião e pregar união entre Executivo, Legislativo e toda a
comunidade

“Estamos dispostos a trabalhar para servi-los e fazer o melhor
pela cidade”
Do vereador eleito Pastor Israel

“No dia primeiro começamos, nova luta, nova batalha, a
cobrança vai ser diária, mas não é cobrança, é ajuda ao
Executivo”
Do vereador reeleito Tidinho, já apontando diversas ações
que são necessárias em muito bairros

“Podem esperar mais uma vez de mim um trabalho sério e
fiscalizador, dedicado inteiramente aos anseios da população,
direcionando nosso foco para atender as demandas da
população”
Do vereador reeleito Kaio Guimarães

“Agradeço especialmente a minha mãe, meu maior exemplo de
fé e vou cumprir sempre o que me ensinou: integridade,
compromisso e honestidade”
Do vereador eleito Dalminho

“Não é fácil uma reeleição e dobrei minha votação, agradeço a
Deus e à população, podem esperar de mim um vereador ainda
mais aguerrido”
Do vereador reeleito Leo Alves

“Comecei vindo na galeria e agora estou sentado nesta cadeira,
vamos começar agora um trabalho bem firme e de fiscalização”
Do vereador eleito Guilherme

“Os radares não podem continuar penalizando a população,
tá todo mundo com dificuldade financeira”
Do mesmo, falando especialmente do radar próximo ao Hospital

“Fui pego de surpresa, com o ex-prefeito mostrando em quase
50 minutos uma Itaúna que parecia melhor que a Suécia, Suíça
e Dinamarca, na fala dele não falou dos alagamentos, da saúde
do transporte público”
Do vereador eleito Wenderson da Usina, criticando a fala do
Neider na solenidade de posse do novo Prefeito e vereadores

“Nós trabalhamos 160 dias por ano só para pagar impostos”
Do mesmo

“O desafio do Poder Legislativo é baratear o custo da Câmara”
Do vereador e vice-presidente da Câmara Gustavo Dornas

“Podem esperar de mim o que sempre fiz, cobrar e fiscalizar e
tenho esperança renovada de que minhas indicações sejam
atendidas”
Da vereadora reeleita Márcia Cristina

“O transporte público é um pepino que o novo prefeito
recebeu”
Do vereador e presidente do Legislativo Antônio de Miranda

“De comum acordo e por unanimidade os 17 vereadores
assinaram um projeto de resolução voltando as reuniões da
Câmara para as 17 horas”
Do vereador Antônio de Miranda “Toinzinho”

“Muitos acidentes estão ocorrendo ali, está uma loucura no
horário de pico”
Da cidadã Márcia Regina, solicitando aos vereadores apoio
para mudança no trânsito na Treze de Maio, no bairro Piedade,
próximo à Pracinha dos Aposentados

“É proposta do Prefeito a Guarda Municipal, vai levar uns
doze meses para o concurso e treinamento do pessoal”
Do vereador eleito Rosse Andrade

“Devemos respeitar os companheiros, conversar, ouvir, dar
tempo ao Prefeito. Aqui é lugar para se discutir e achar soluções
positivas”
Do mesmo

A primeira Reunião Ordinária da Câmara em 2025 contou com a
presença do Prefeito Gustavo Mitre. Após a abertura feita pelo
presidente eleito para o biênio 2025/2026, vereador Antônio de
Miranda, este passou a palavra para o Prefeito que, breve
pronunciamento, disse que tinha feito questão de comparecer para
dizer que todos os vereadores eram benvindos na Prefeitura e que
seu gabinete e dos secretários estavam abertos a todos eles e aos

munícipes em geral. Mitre destacou que o ponto alto de sua gestão
seria o diálogo, pregando a união de todos os itaunenses para
tornar uma Itaúna melhor.

O presidente Antônio de Miranda salientou que era motivo de
muito orgulho receber o Prefeito e pediu que “Deus ilumine o
Executivo e o Legislativo para devolver ao eleitor o que ele espera
da gente”. Ao final da reunião, que não contou  com a votação de
projetos, o presidente Antônio de Miranda chamou à frente todos
os novos assessores que vão compor  o corpo administrativo e os
apresentou nominalmente, colocando-os à disposição dos
vereadores e da comunidade em geral. Na próxima reunião será
votado o projeto que retorna as reuniões para as 17 horas.

Dos seis novatos na Câmara, somente o vereador Beto do
Bandinho não se pronunciou.

O vereador e pastor Israel Lúcio falou que está disposto a fazer o
melhor pela cidade e fez indicação para colocação de pista elevada
na Jove Soares, em frente à Igreja Batista Betel. Ele destacou a
importância de um trabalho firme de combate às drogas e disse
que era uma covardia o radar colocado próximo ao Hospital

O vereador Wenderson da Usina criticou o longo pronunciamento
do Prefeito Neider durante a solenidade de posse, dizendo que a
Itaúna que ele mostrou era uma cidade que não existe, melhor do
que a Suécia, Suíça ou Dinamarca. “Foi um discurso totalmente
desconectado da realidade”, disse ele, destacando ainda os
grandes desafios da segurança, transporte público, dos alagamento
e das drogas

O vereador Dalminho agradeceu às 945 pessoas que votaram nele,
a todo corpo administrativo da Câmara, aos familiares e
especialmente a sua mãe que estava presente na reunião

O vereador Guilherme Rocha falou da importância de mudança do
horário das reuniões para maior participação da comunidade e
pediu a revisão da colocação dos radares que estão penalizando a
população, principalmente o colocado próximo ao Hospital

O vereador Rosse Andrade falou da intenção do prefeito Mitre
implantar a Guarda Municipal, o que deve levar cerca de doze
meses, para realização do concurso e treinamento do pessoal.
Rosse disse que conversou com o prefeito também sobre aumentar
o valor do vale alimentação do servidor, para trazer a equipe
motivada e melhores resultados para a cidade. Disse que pretende
acompanhar de perto a situação do Hospital e pediu que se desse
um tempo para o Prefeito organizar a Casa

O vereador Kaio Guimarães falou da proposta de redução de custos
da Câmara e apoiou que a obra a ser beneficiada com a sobra do
duodécimo fosse indicada ao Prefeito por todos os vereadores

O vereador Gustavo Dornas falou da ampliação do novo Pronto
Socorro e da necessidade de instalação de farmácia básica também
no Dr. Ovídio e no Bairro Padre Eustáquio
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Quanta deselegância
Numa solenidade de posse, quem são as estrelas máximas?
Lógico que os empossados. Pois bem! Na solenidade de posse
do novo Prefeito, seu vice e dos vereadores, quem quis
aparecer foi o já considerado ex-prefeito Neider.
Em um longo discurso, cerca de 50 minutos, ele quis mostrar
as conquistas de seu mandato, apresentando uma Itaúna nova
para todo mundo, pois só tinha coisa boa, nenhum problema,
estando tudo às mil maravilhas. Nem parecia a Itaúna do
precaríssimo transporte público, do tão deficiente Plantão 24
Horas, dos alagamentos que tanto prejuízo causaram aos
moradores e comerciantes da Avenida Jove Soares, da avenida
São João, Vila Mozart e outros, dos altos empréstimos que
deixou para os próximos prefeitos pagarem.
Lógico que alguma coisa ele fez. Afinal foram 8 anos e seria
imperdoável não deixar nenhum legado positivo, para não ficar
estigmatizado como o pior prefeito que Itaúna já teve.

No final de seu longo e cansativo pronunciamento, Neider foi
ainda mais indelicado. Falou que o prefeito eleito Gustavo
Mitre ia encontrar Itaúna em muitas melhores condições que
ele encontrou. Atingiu diretamente o eleito presidente da
Câmara, vereador Antônio de Miranda, o Toinzinho, que
conduzia a solenidade. Ele foi vice do prefeito Osmando, a
quem Neider sucedeu..
Ficou muito feito! Deselegância total

Os novos vereadores
Esta colunista gostou muito do pronunciamento do vereador
Wenderson da Usina na primeira Reunião Ordinária do
Legislativo. Ele comunga da mesma opinião desta colunista
quanto ao trágico discurso do Neider na solenidade da posse.
Não o conhecia, mas pela sua primeira participação, pode ser
uma grande surpresa positiva no exercício da vereança.

Esperança renovada

A vereadora Márcia Cristina falou que está com a esperança
renovada para que suas indicações - que não foram atendidas
por Neider - sejam agora atendidas. Entre elas, citou a criação
de postos de coleta de sangue; a efetivação de lei de sua
autoria de se fazer marcação de exames pelo aplicativo
whatsapp; a extensão do horário dos PSF´s até as 20 horas; a
criação de mais uma equipe de PSF na zona rural e a
substituição de médicos de férias nos PSF´s. Realmente, são
indicações que vão fortalecer muito a área da saúde.

Deus abençoe
Estamos juntos com a nova administração, com a certeza que
será realizado um trabalho digno dos itaunenses. Ao Gustavo
Mitre, Netinho e vereadores, nosso total apoio pelo
engrandecimento  de nossa querida Itaúna.

A Cemig alerta a população sobre os perigos da rede elétrica
durante o período de chuvas e tempestades em Minas Gerais, que
possui alta incidência de descargas atmosféricas. Somente em 2024,
a companhia registrou 1,5 milhão de raios em todo o estado. Desde
o mês de outubro, quando teve início o período chuvoso, a empresa
já contabilizou 943 mil descargas atmosféricas.

Nesta época do ano, as tempestades são caracterizadas por
grande volume de água e muitos raios, o que aumenta os riscos
para o sistema de distribuição e também para a rede interna dos
clientes.

De acordo com o setor de Meteorologia da Cemig, nos próximos
dias, há possibilidade de formação de uma Zona de Convergência
do Atlântico Sul (ZCAS) e que deve resultar em chuvas
significativas em Minas Gerais. Esse sistema fica posicionado na
faixa mais ao Norte do estado e, com isso, os maiores volumes são
esperados para as regiões Norte, Nordeste e parte do Leste.

As exportações do agronegócio mineiro alcançaram o valor
recorde de US$ 17,1 bilhões em 2024, confirmando o bom
desempenho dos meses anteriores e fechando o ano com o melhor
resultado das vendas externas dos produtos agropecuários de
toda a série histórica, realizada desde 1997. O desempenho foi tão
significativo que superou em 2,5% a receita da mineração, segmento
tradicionalmente dominante das exportações do estado, que
alcançou US$ 15,7 bilhões no ano passado.

No acumulado de janeiro a dezembro, a receita teve acréscimo
de 19,2%, na comparação com o mesmo período de 2023. Os
embarques de produtos agropecuários de Minas Gerais
representaram cerca de 42% da pauta mineira de exportação. Além
do valor, o volume cresceu  8%, com o embarque de 17 milhões de
toneladas, também se destacando como o maior já comercializado.

E os bons resultados não param por aí. No ranking nacional
dos estados exportadores de produtos agropecuários, Minas
Gerais subiu uma posição e agora ocupa o quarto lugar,
ultrapassando o Rio Grande do Sul. E em relação ao comércio com
a União Europeia, o estado  foi o principal fornecedor de produtos
do agro, com US$ 4,4 bilhões de dólares, superando o estado de
São Paulo.

Na avaliação do Secretário de Agricultura, Pecuária e
Abastecimento, Thales Fernandes, o agronegócio mineiro vem
mostrando, cada vez mais, a sua força e importância para o estado
como fonte geradora de emprego, renda e alimentos de qualidade
para o Brasil e o mundo. “Os números consolidam o estado como

uma potência no setor agropecuário. Esse resultado é fruto do
trabalho comprometido dos produtores rurais, que contam com o
apoio do Governo de Minas, por meio da atuação da Secretaria de
Agricultura e as vinculadas

 Emater, Epamig e Instituto Mineiro de Agropecuária (IMA) na
execução de políticas públicas que fortalecem o setor”.

A pauta exportada pelo agronegócio mineiro engloba um mix
de 644 diferentes produtos agropecuários, que foram enviados
para 175 países. Os principais destinos foram a China (US$ 4,1
bilhões), Estados Unidos (US$ 1,9 bilhão), Alemanha (US$ 1,4
bilhão), Bélgica (US$ 788 milhões) e Itália (US$ 726 milhões).

Café
O bom desempenho do café, carro-chefe das exportações do

agro mineiro, foi fundamental. A valorização da moeda americana e
a redução dos estoques dos principais países produtores puxaram
para cima a cotação na bolsa, influenciando o cenário de
comercialização.

Em 2024, o café registrou seu melhor desempenho em receita e
volume embarcados com US$ 7,9 bilhões e 31 milhões de sacas. A
commodity representou 46,1% do total comercializado no ano
passado.

Soja
O complexo soja (grão, farelo e óleo) registrou queda de 10,2%

na receita e aumento de 7,1% no volume. O resultado foi de US$
3,2 bilhões e 7,2 milhões de toneladas.

Complexo sucroalcooleiro
O complexo sucroalcooleiro manteve-se na 3º posição, entre

os principais produtos do agro, com a marca de US$ 2,5 bilhões e
5,2 milhões de toneladas.

Carnes
Todas as proteínas (bovina, frango e suína) obtiveram

crescimento em receita e volume. O setor alcançou US$ 1,7 bilhão
e 502 mil toneladas.

Produtos florestais
O setor atingiu o recorde em receita de US$ 1,1 bilhão e 1,7

milhão de toneladas.
Outros segmentos também avançaram nas exportações, com

destaque para produtos hortícolas, couros, fibras e produtos
apícolas.

O engenheiro eletricista da Cemig, Demetrio Aguiar, explica
que as pessoas devem buscar abrigo seguro ao primeiro sinal de
tempestade, em locais como um carro com estrutura metálica ou
construções de alvenaria. Além disso, deve-se evitar áreas
descampadas, próximas de árvores e postes, bem como regiões
propensas a alagamentos.

“A proteção oferecida por carros e construções de alvenaria
contra raios se baseia no princípio da 'Gaiola de Faraday'. Essa
teoria demonstra que uma estrutura condutora fechada, como a
carroceria metálica de um veículo ou as paredes de concreto armado,
atua como um escudo eletrostático. Quando um raio atinge essa
estrutura, a corrente elétrica se dispersa pela superfície externa,
sem entrar em seu interior”, explica.

Caso uma pessoa se depare com um fio partido na rua, ele deve
acionar a Cemig imediatamente pelo telefone 116, que está
disponível 24 horas.

“Jamais se aproxime ou toque em fios partidos. Se for possível,
isole a área e contate a Cemig imediatamente pelo telefone 116,
disponível 24 horas. Somente profissionais autorizados podem
intervir na rede elétrica. Se uma árvore cair sobre a rede, não tente
removê-la.  Chame o Corpo de Bombeiros, pois ela pode estar
energizada e oferecer risco”, ressalta.

Cuidados nas residências
Em caso de alagamento, desligue imediatamente o disjuntor

geral antes de tocar em qualquer aparelho, para evitar choques
elétricos. “Após a água baixar, é fundamental que o morador
contrate um eletricista experiente para vistoriar as instalações
elétricas antes de religar a energia. A água pode se infiltrar na
tubulação, comprometendo a segurança da rede”, afirma

Além disso, Demétrio Aguiar recomenda que, em caso de
tempestades, os aparelhos eletrônicos sejam desligados da tomada
para evitar danos causados por sobretensões provocadas por
raios. “Os equipamentos eletrônicos devem ser retirados da tomada
durante tempestades com raios, pois a descarga atmosférica
próxima à residência pode causar sobretensões na rede interna,
danificando aparelhos ou causando choques elétricos, mesmo com
a rede da Cemig possuindo para-raios”, alerta.

O telefone celular só deve ser utilizado caso o carregador de
bateria do aparelho não esteja conectado à tomada, o que vale
para qualquer situação, se forem dias de chuva ou de sol.



O Prefeito Gustavo Mitre
compareceu à primeira
Reunião Ordinária da
Câmara, realizada às 14
horas de terça-feira,
conduzida pelo presidente
eleito Antônio de Miranda -
Toinzinho - tendo como
companheiros da Mesa
Diretora os vereadores
Gustavo Dornas e Márcia
Cristina.
Em pronunciamento, antes
do início dos expedientes
normais da reunião,
Gustavo Mitre disse que
"nossa gestão terá como
ponto forte o diálogo" e que
o Executivo está de portas
abertas para todos os
vereadores e munícipes.
Falou ainda que a votação
histórica "numa só direção
é um bom presságio de
união com os vereadores,
líderes comunitários,
comerciantes, munícipes e a
sociedade civil organizada",
reforçando que se pode
esperar de sua gestão muita
transparência e diálogo e
que  “Acredito que, com
diálogo, boa-fé, boa
vontade e muito trabalho,
quem sai ganhando é a
população”.

O presidente Antônio de
Miranda salientou que era
motivo de muito orgulho
receber o Prefeito e pediu
que “Deus ilumine o
Executivo e o Legislativo
para devolver ao eleitor o
que ele espera da gente”.

A 9ª Companhia Independente da Polícia Militar recebeu
com otimismo, a chegada do 1º Tenente Máximo, para
reforçar a segurança pública de Itaúna e Itatiaiuçu.
O 1º Tenente iniciou suas atividades na unidade na sexta-
feira 03/1. O oficial estava lotado em Igarapé, Região
Metropolitana de Belo Horizonte. Em nota a PM diz que,
marca mais um passo no compromisso da Polícia Militar
de garantir a proteção e o bem-estar da população nos
dois municípios. No registro fotográfico divulgado, o
1º Tenente Máximo, à esquerda.

Circuito Político
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Exportações do
agronegócio
mineiro alcançam
US$ 17,1 bilhões
em 2024

A Polícia Civil com o apoio da Polícia Militar prendeu um
homem em flagrante, por receptação de gado furtado, na
tarde de quarta-feira 08/1, no Retiro dos Faria.
O homem de 29 anos foi localizado com quatro das 14
cabeças de gado furtadas em 22 de dezembro de 2024, de
uma fazenda localizada em São Gonçalo do Pará, região
Centro-Oeste. Após investigações, uma equipe da Delegacia
de Polícia de São Gonçalo do Pará localizou a propriedade
rural do indivíduo, onde foram encontradas quatro das bovinas
furtadas, as quais foram reconhecidas pela vítima.
Em depoimento, o suspeito permaneceu em silêncio.
Diante das evidências, o homem foi autuado em flagrante
pelo crime de receptação e encaminhado ao sistema prisional.
O suspeito, possui antecedentes criminais por furtos de gado,
é investigado por possível ligação com uma organização
criminosa especializada nesse tipo de delito na região Centro-
Oeste.
As investigações prosseguem para esclarecer todos os
detalhes do caso e identificar outros possíveis envolvidos.
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